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UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉ

Chers résidents de Laurier–Sainte-Marie,  

 

La crise de la COVID-19 a été particulièrement difficile pour les aînés. La 

période d’isolement et d’incertitude que nous avons connue les a coupés de 

leur réseau d’entraide et les a fragilisés.  

 

Notre gouvernement a rapidement mis en place des mesures visant à leur 

venir en aide. Certains parmi vous ont été particulièrement affectés. Je tiens à 

vous exprimer tout mon soutien. 

 

Vous trouverez dans ce bulletin des informations sur les mesures mises en 

place pour soutenir les aînés tout au long de la pandémie. 

 

N’hésitez pas à contacter mon bureau si vous avez des questions. Mon équipe 

et moi sommes là pour vous. 

 

Sincèrement, 

 

Steven Guilbeault               

Député de Laurier–Sainte-Marie 

Ministre du Patrimoine canadien  

COORDONNÉES 

BUREAU DE 

CIRCONSCRIPTION 

800, boul. De Maisonneuve 

est, bureau 604 

Montréal (Québec) H2L 4L8  

Tél. 514-522-1339  

 

*En raison de la COVID-19, 

nous sommes principalement 

en télétravail, mais nous 

sommes joignables en tout 

temps par téléphone et par 

courriel.  

steven.guilbeault@parl.gc.ca  

stevenguilbeault.libparl.ca/  

Imprimé sur du papier  

100 % recyclé canadien 

Services offerts par mon bureau : 

• Mesures d’aide COVID-19 

• Assurance-emploi 

• Régime de pensions du Canada 

• Sécurité de la vieillesse 

• Supplément de revenu garanti 

• Agence du revenu du Canada 

 

• Citoyenneté et immigration 

• Passeport Canada 

• Anciens combattants   

• Prêts d’études canadiens 

• Financement fédéral pour les organismes 

• Sociétés d’État du gouvernement fédéral 

• Acquisition de drapeaux et d’épinglettes 
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L’amélioration de la sécurité du revenu et de la qualité de vie des 

Canadiens est au cœur de nos actions. 

Nous verserons un paiement unique de 500 $ au cours de la semaine 

du 16 août 2021 directement aux pensionnés de la Sécurité de la 

vieillesse (SV) qui seront âgés de 75 ans et plus à compter de juin 2022 

(c’est-à-dire qui sont nés le 30 juin 1947 ou avant). À mesure que les 

aînés vieillissent, leurs coûts de soins de santé et de soins à domicile 

augmentent, alors qu’ils sont plus susceptibles de ne pas pouvoir 

travailler, d’être handicapés ou d’être veufs.  

 

En juillet 2022, nous augmenterons de façon permanente la pension de 

la Sécurité de la vieillesse de 10 % pour toutes les personnes âgées de 

75 ans et plus. Il s’agit de la première augmentation permanente depuis 

1973, autre que les rajustements attribuables à l’inflation. 

 

Par ailleurs, nous avons rétabli l'âge d'admissibilité à la Sécurité de la 

vieillesse et au Supplément de revenu garanti de 67 à 65 ans, remettant 

ainsi des milliers de dollars dans les poches des aînés.  

 

Notre gouvernement a augmenté le Supplément de revenu garanti de 

10 % pour les aînés qui vivent seuls, améliorant ainsi la sécurité 

financière d'environ 900 000 aînés vulnérables et célibataires.  

 

Nous avons travaillé avec les provinces et les territoires pour augmenter 

d’environ 50 % la prestation annuelle maximale du Régime de pensions 

du Canada pour les futurs retraités, ce qui a permis de réduire 

considérablement le risque de ne pas épargner suffisamment. Le 

Régime des rentes du Québec a reflété ces améliorations. 

 

Les réductions d’impôt, les augmentations de prestations et les 

révisions des politiques mises en œuvre par notre gouvernement ont 

réduit le nombre d’aînés vivant dans la pauvreté au Canada de 11 % 

depuis 2015.  

 

Sécurité de la vieillesse (SV) 

Paiement mensuel pour les 65 ans et plus. Dans la plupart des cas, 

Service Canada vous inscrira automatiquement et vous en informera. Si 

le gouvernement n’a pas assez d’information pour vous inscrire, vous 

devrez présenter une demande.  

 

Supplément de revenu garanti (SRG) 

Paiement mensuel non imposable basé sur le faible revenu. Vous 

pouvez l’obtenir si vous recevez la pension de la Sécurité de la vieillesse 

(SV) et si votre revenu est inférieur à 18 744 $ et vous êtes célibataire, 

veuf ou divorcé; ou si votre revenu plus le revenu de votre conjoint ou 

conjoint de fait est en deçà du seuil prévu.  

NOTRE GOUVERNEMENT 

CONTINUE DE RENFORCER LA 

SÉCURITÉ FINANCIÈRE  

DES AÎNÉS  

Supplément du crédit TPS/TVH (avril 2020) : 3,3 millions de dollars ont été 

versés aux aînés de notre circonscription, qui ont reçu un paiement moyen de 

400 $. 

Paiement unique pour les bénéficiaires de la SV pouvant aller jusqu’à 300 $ 

(juillet 2020) : Plus de 1,8 million de dollars ont été versés aux aînés de notre 

circonscription.  

Paiement unique de 500 $ pour les bénéficiaires du SRG (juillet 2020) : 3,5 

millions de dollars ont été versés aux aînés de notre circonscription. 

MONTANTS VERSÉS AUX AÎNÉS 
DE LAURIER–SAINTE-MARIE  

Les chèques non encaissés totalisent environ 1 milliard de dollars en 

paiements, prestations et crédits. Cet argent vous revient. Nous avons mis en 

place un outil pour savoir si vous avez encaissé tous vos chèques du 

gouvernement fédéral. Consultez la fonction « Chèques non encaissés » que 

l'Agence du revenu du Canada (ARC) a ajouté dans Mon dossier en ligne. Si 

vous avez un chèque non encaissé, vous pouvez demander qu'il vous soit 

envoyé de nouveau. Pour plus d’information, contactez l’ARC au 1-800-959-

7383.  

AVEZ-VOUS ENCAISSÉ TOUS VOS 
CHÈQUES DU GOUVERNEMENT? 

Notre gouvernement a investi 100 millions de dollars supplémentaires sur 

cinq ans dans le programme Nouveaux Horizons pour les aînés, qui appuie la 

programmation et l’amélioration des installations des organismes 

communautaires. Dans Laurier–Sainte-Marie, les organismes récipiendaires 

sont nombreux et plusieurs ont reçu l’aide maximale possible, soit 25 000 $. 

Félicitations à la Maison du Père, au Service à la famille chinoise du Grand 

Montréal, au Carrefour Saint-Eusèbe, à l’Association des résidents de Sainte-

Brigide, à la Puce Ressource informatique, au Sac à dos, au Centre du Plateau, 

à Aînés et retraités de la communauté et à L'Atelier des lettres en 

alphabétisation de Centre-Sud, pour ne nommer que ceux-là! 

UN APPUI POUR LES 
ORGANISMES QUI VIENNENT EN 
AIDE AUX AÎNÉS  

Nous avons accordé 50 millions de dollars sur cinq ans à l’Agence de la santé 

publique du Canada dans le budget 2021 pour des interventions qui 

favorisent les relations sécuritaires et préviennent la violence, y compris la 

maltraitance envers les aînés. 

Notre gouvernement a récemment mené des consultations au sujet d’une 

définition contre les mauvais traitements envers les aînés à laquelle ont 

participé un grand nombre d’aînés et d’intervenants à travers le pays. 

POUR METTRE UN TERME À LA 
MALTRAITANCE DES AÎNÉS 

Ligne aînés Ville-Marie  
514-647-2874  
 
Les Accordailles  
465, rue Gilford, local 101, Montréal (Québec) H2J 1N5  
514-282-1553  
info@accordailles.org 
 
Action Centre-Ville  
105, rue Ontario Est, bureau 201, Montréal (Québec) H2X 1G9 
514-878-0847 
info@acv-montreal.com 
 
Carrefour Saint-Eusèbe 
2349, rue de Rouen, Montréal (Québec) H2K 1L8  
514-525-5212  
info@carrefoursteusebe.com 
 
Aînés et retraités de la communauté  
2075 rue Plessis, #110, Montréal (Québec) H2L 2Y4  
514-730-8870  
info@arcmontreal.org 

QUELQUES RESSOURCES UTILES  
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A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear residents of Laurier–Sainte-Marie, 

 

The COVID-19 crisis has been particularly challenging for seniors. The period 

of isolation and uncertainty that we have experienced has cut them off from 

their support network and has made them more vulnerable. 

 

Our government quickly put in place measures to help them. 

 

Some of you have been particularly affected. I want to express my full support. 

This newsletter provides you with information on the measures in place to 

support seniors throughout the pandemic. 

 

Please do not hesitate to contact my office if you have any questions. My 

team and I are here for you. 

 

Sincerely, 

 

Steven Guilbeault 

Member of Parliament for  

Laurier–Sainte-Marie 

Minister of Canadian Heritage 

CONTACT 

CONSTITUENCY OFFICE 

800, DE MAISONNEUVE 

EAST BLVD, SUITE 604, 

MONTREAL (QUEBEC)     

H2L 4L8  

Tel. 514-522-1339 

 

*Because of COVID-19, we 

work mostly remotely, but 

we are reachable at all times 

by phone and by email.  

steven.guilbeault@parl.gc.ca  

stevenguilbeault.libparl.ca/  

Printed on 100 %  

Canadian recycled paper 

Services offered by my office : 

• COVID-19 Support Measures 

• Employment Insurance 

• Canada Pension Plan 

• Old Age Security 

• Guaranteed Income Supplement 

• Canada Revenue Agency 

 

• Citizenship and Immigration 

• Passport Canada 

• Veterans Affairs   

• Canada Student Loans 

• Federal funding for organizations 

• Federal Crown Corporations 

• Acquisition of Canadian flags and pins 
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Improving income security and the quality of life of Canadians is at the 

heart of our actions. 

 

To provide short-term support, we will issue a one-time $500 payment 

during the week of August 16, 2021 directly to Old Age Security (OAS) 

pensioners who will turn 75 starting in June 2022 (so who were born on 

or before June 30, 1947). As seniors age, their health and home care 

costs increase, while they are more likely to be unable to work, to be 

disabled or to be widowed. 

 

In July 2022, we will permanently increase the Old Age Security pension 

by 10 % for all seniors when they turn 75, providing $766 over the first 

year to pensioners receiving the full benefit. This is the first permanent 

increase since 1973, other than adjustments due to inflation. 

 

Furthermore, we restored the age of eligibility for Old Age Security and 

the Guaranteed Income Supplement to 65 years from 67 years, putting 

thousands of dollars back into the pockets of seniors.  

 

Our government increased the Guaranteed Income Supplement (GIS) 

by 10 % for individual seniors, improving the financial security of about 

900,000 vulnerable seniors.  

 

We worked with provinces and territories to increase the Canada 

Pension Plan’s maximum yearly benefit for future retirees by about  

50 %, meaningfully reducing the risk of not saving enough for 

retirement. The Quebec Pension Plan mirrored these improvements. 

 

Tax reductions, benefit increases and policy revisions implemented by 

our government have reduced the number of seniors living in poverty 

in Canada by 11 % since 2015.  

 

Old Age Security (OAS) 

 Monthly payment for those 65 years and older. In most cases, Service 

Canada will automatically register and notify you. If the government 

does not have enough information to register you, you will need to 

apply.  

 

Guaranteed Income Supplement (GIS)  

Monthly tax-free payment based on low income. You can get it if you 

are receiving the Old Age Security (OAS) pension and your income is 

less than $18,744 and you are single, widowed or divorced; or if your 

income plus your spouse’s or common-law partner’s income is below 

the threshold. 

THE GOVERNMENT OF 

CANADA CONTINUES TO 

STRENGTHEN SENIORS’ 

FINANCIAL SECURITY 

GST/HST Credit Supplement (April 2020) : $3.3 million was provided to seniors 

in our riding, who received an average payment of $400. 

One-time payment for OAS recipients of up to $300 (July 2020) : over $1.8 

million was provided to seniors in our riding. 

One-time payment of $500 for GIS recipients (July 2020) : $3.5 million was 

provided to seniors in our riding. 

PAYMENTS TO SENIORS IN 
LAURIER–SAINTE-MARIE 

Uncashed cheques total about $1 billion in payments, benefits, and 

credits. That money should go back to you. We’ve put in place a tool to see if 

you’ve cashed all your cheques from the federal government. Check out the 

“Uncashed cheques” feature that the Canada Revenue Agency (CRA) has 

added to My Online Account. If you have an uncashed cheque, you can 

request that it be sent to you again. For more information, contact the CRA at 

1-800-959-7383. 

HAVE YOU RECEIVED ALL YOUR 
GOVERNMENT CHEQUES? 

Our government has invested an additional $100 million over five years in the 

New Horizons for Seniors Program, which supports programming and facility 

improvements for community organizations. In Laurier–Sainte-Marie, the 

recipient organizations are numerous and many have received the maximum 

possible assistance of $25,000.  

 

Congratulations to la Maison du Père, Service à la famille chinoise du Grand 

Montréal, Carrefour Saint-Eusèbe, l’Association des résidents de Sainte-

Brigide, la Puce Ressource informatique, Sac à dos, Centre du Plateau, Aînés et 

retraités de la communauté and L'Atelier des lettres en alphabétisation de 

Centre-Sud, to name a few. 

SUPPORT FOR ORGANIZATIONS 
THAT HELP SENIORS 

We provided $50 million over five years to the Public Health Agency of 

Canada in Budget 2021 for interventions that promote safe relationships and 

prevent violence, including elder abuse.  

Our government recently held consultations on a definition against elder 

abuse that involved many seniors and stakeholders across the country. 

PUTTING AN END TO ELDER 
ABUSE 

Ligne aînés Ville-Marie 
514-647-2874  
 
Les Accordailles  
465, rue Gilford, local 101, Montréal (Québec) H2J 1N5  
514-282-1553  
info@accordailles.org 
 
Action Centre-Ville  
105, rue Ontario Est, bureau 201, Montréal (Québec) H2X 1G9 
514-878-0847 
info@acv-montreal.com 
 
Carrefour Saint-Eusèbe 
2349, rue de Rouen, Montréal (Québec) H2K 1L8  
514-525-5212  
info@carrefoursteusebe.com 
 
Aînés et retraités de la communauté  
2075 rue Plessis, #110, Montréal (Québec)  H2L 2Y4  
514-730-8870  
info@arcmontreal.org 

A FEW USEFUL RESOURCES 
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